

LUPP + PARTNER



Frankfurt, 25. Februar 2021

LUPP + PARTNER BAUT DIE PRIVATE EQUITY PRAXIS IN FRANKFURT AUS.

Die Transaktionskanzlei Lupp + Partner wird von den Private Equity Spezialisten Dr. Kerstin Kopp und Dr. Stefan Jörgens in Frankfurt verstärkt.

Mit Wirkung zum 1. Mai 2021 schließt sich die erfahrene Private Equity Anwältin Dr. Kerstin Kopp der Sozietät als Partnerin an. Kerstin Kopp war zuletzt lange Jahre Partnerin im Frankfurter Private Equity Team von Clifford Chance. Sie betreute dort regelmäßig Mid-Cap Finanzinvestoren wie bspw. 3i, Capiton, Altor, etc. So begleitete sie beispielsweise 3i federführend beim Erwerb von Lampenwelt und der Optikerkette eyes + more.

Mit Wirkung zum 1. März 2021 schließt sich auch der erfahrene Private Equity- und Venture Capital Spezialist Stefan Jörgens der Sozietät als Partner an. Dr. Stefan Jörgens war Partner bei Willkie Farr & Gallagher LLP. Er gehörte 2007 zum Team um Mario Schmidt, das die Private Equity Praxis von Willkie aufbaute. Er beriet dort regelmäßig Mid-Cap Finanzinvestoren wie Waterland Private Equity und Palamon Capital Partners sowie im Technologie- und Software-Bereich Insight Partners. Daneben berät Stefan Jörgens zudem laufend Finanzinvestoren und Unternehmer bei Transaktionen im Gesundheitsbereich (z.B.: Verkauf der Ober-Scharrer-Gruppe, Verkauf von VivaNeo und Verkauf der Prospitalia).

Lupp + Partner hatte den Frankfurter Standort zu Beginn des Jahres mit dem Zugang von Christopher Kellett eröffnet und baut diesen nun mit dem Zugang der beiden neuen Partner weiter aus. Den Partnerzugängen folgen bis zu sechs Associates. Lupp + Partner arbeitet standortübergreifend mit einem Fokus auf Technologietransaktionen. Die Kanzlei verfügt damit bereits jetzt über 14 Partner, 3 Counsel und 14 Associates.

LUPP + PARTNER



Frankfurt, 25th February 2021

LUPP + PARTNER EXPANDS ITS PRIVATE EQUITY PRACTICE IN FRANKFURT.

The transaction law firm Lupp + Partner strengthens its private equity practice in Frankfurt with the addition of private equity experts Dr. Kerstin Kopp and Dr. Stefan Jörgens.

On the 1st May 2021, the renowned private equity lawyer Dr. Kerstin Kopp will join the firm as a partner. Kerstin was previously a private equity partner in Clifford Chance's Frankfurt office where for many years she regularly advised mid-cap financial investors such as 3i, Capiton, Altor, etc. Kerstin was the lead advisor, for example, to 3i on the acquisition of Lampenwelt and the optician chain eyes + more.

Also joining the firm as a partner on the 1st March 2021, is the highly specialised private equity and venture capital expert Dr. Stefan Jörgens. Stefan was previously a partner at Willkie Farr & Gallagher LLP. In 2007, he was part of the team led by Mario Schmidt which built up Willkie's private equity practice. He frequently advised mid-cap financial investors such as Waterland Private Equity and Palamon Capital Partners as well as Insight Partners in the technology and software sector. In addition, Stefan regularly advises financial investors and entrepreneurs on transactions in the healthcare sector (e.g.: he advised on the sale of Ober-Scharrer Group, VivaNeo and also on the sale of Prospitalia).

Lupp + Partner opened its Frankfurt office at the beginning of the year with the arrival of Christopher Kellett and is now expanding it further with the addition of Dr. Kerstin Kopp and Stefan Jörgens. The partner additions will be followed by up to six associates. Lupp + Partner works across all offices with a focus on technology transactions. The firm now has 14 partners, 3 counsel and 14 associates.